

EDITORIAL

Como Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Internacionales de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, me es grato presentar ante la comunidad académica nacional e internacional una nueva edición de la revista *Global Iure*, fruto del esfuerzo académico e investigativo de un excelente grupo de profesionales adscritos a nuestro Programa de Derecho y de invitados externos que han contribuido con productos de alta calidad científica. El objetivo fundamental de esta publicación es brindar a profesionales y estudiantes de Derecho, así como de programas afines, herramientas para abordar temas de interés general y actual, comprender los nuevos fenómenos sociales, políticos y económicos desde una visión crítica e informada, y analizar los últimos acontecimientos en Colombia y en el mundo.

Si bien la revista *Global Iure* fue creada para socializar investigaciones desde una perspectiva jurídica, la reciente aprobación de nuestro nuevo Programa de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por parte del Ministerio de Educación Nacional, permitirá vincular nuevos actores para el desarrollo de esta publicación y enriquecer con una visión más amplia el estudio de los fenómenos que afectan nuestra sociedad.

Al interior del Programa de Derecho, *Global Iure* tiene un doble propósito: el primero, servir de medio para dar a conocer las investigaciones que se realizan al interior del Grupo de Investigación

Globalización y Derecho, el cual se encuentra reconocido y categorizado por Colciencias en C; y, el segundo, aportar para la obtención de la Acreditación de Alta Calidad del Programa de Derecho, todo esto dentro del Plan de Desarrollo 2016-2019 de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Internacionales de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos.

La revista Global Iure cumple, dentro de sus procesos y procedimientos, con los estándares de calidad exigidos para conseguir en el mediano plazo su indexación.

Agradezco a los autores de los artículos, a los pares evaluadores, al Comité Editorial y a nuestra Editora por su amable colaboración para poder presentar esta nueva publicación y, especialmente, a usted señor lector, quien es el motor de nuestra revista.

Mg. Fernando Cervantes Díaz
Decano Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Internacionales

